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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio dos setores 

competentes, determine a realização de estudos para se verificar a possibilidade de 

manter como está o calçadão da Praça Dr. Horácio Ramalho, haja vista que o projeto 

em curso estaria prevendo a mudança do lado da rua.  

A obra foi realizada com verba do Ministério do Turismo e o projeto já 

passou por aprovação dos órgãos competentes. Nesse caso, a alteração teria de ser 

feita com dinheiro do próprio município.  

O presente pedido também se deve ao fato de que a utilização do 

calçadão, pelas feiras de artesanato e de produtos agrícolas, já se mostrou eficiente e 

mais condizente com o propósito inicial. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 21 de agosto de 2017. 
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